

Más de 10 organizaciones, entre las que se encuentran ACCEM, ASPANIES, Autismo Melilla, Guelaya, Melilla Acoge, Médicos del Mundo, MPLP, Oxígeno Laboratorio Cultural, Facultad de Ciencias de la Educación y del Deporte de la UGR y SATE-STEs se unen para defender una enseñanza inclusiva

## Este sábado Melilla se moviliza por una educación inclusiva y libre de odio en la Plaza de San Lorenzo



Representantes de distintas organizaciones que participan

El próximo sábado 27 de abril, tendrá lugar una movilización en favor de una educación transformadora y sin discriminación. En la Plaza de San Lorenzo, a las 12 horas, se llevará a cabo el Acto Central de la Campaña Mundial por la Educación (CME), donde diversas organizaciones y ciudadanos se unirán para promover una educación de calidad para todos.

### ■ Elsa Almendros

El próximo sábado 27 de abril, Melilla se convertirá en el escenario de una importante movilización en favor de una educación transformadora y sin discriminación. En la Plaza de San Lorenzo, a las 12 horas, se llevará a cabo el Acto Central de la Campaña Mundial por la Educación (CME), donde diversas organizaciones y ciudadanos se unirán para promover una educación de calidad para todos.

La Semana de Acción Mundial por la Educación (SAME), que se desarrollará del 22 al 28 de abril en 124 países, cobrará especial relevancia en Melilla este año. La CME ha decidido dedicar esta edición a combatir los discursos de odio en las aulas, una preocupación creciente en un mundo cada vez más diverso y complejo.

En este contexto, más de 10 organizaciones melillenses se sumarán a la causa, entre ellas ACCEM, ASPANIES, Autismo Melilla, Facultad de Ciencias de la Educación y del Deporte de la UGR, Guelaya-Ecologistas en Acción, Melilla Acoge, Médicos del Mundo, Movimiento por la Paz (MPDL), Oxígeno Laboratorio Cultural y SATE-STEs, entre otras.

Las actividades previstas para este día serán variadas e inclusivas. Se organizarán talleres por grupos de edad, desde pinta-caras hasta teatro de guiñol y juegos

“La educación es crucial en un momento donde solo un 7% del alumnado en los países de la OCDE alcanza un nivel suficiente para discernir entre hecho y opinión”

populares. Además, se llevará a cabo la lectura de un breve manifiesto en castellano, tamazight y lengua de signos por jóvenes usuarios, destacando la diversidad lingüística y cultural de Melilla.

La lucha contra los discursos de odio en las aulas será el eje central de esta jornada. La CME ha lanzado una serie de peticiones al Gobierno y a las administraciones públicas para prevenir, detectar y eliminar estos discursos, incluyendo la inclusión de materias relacionadas con la educación antirracista y la promoción de la convivencia pacífica y la pluralidad.

La defensa de la educación como un derecho básico que impulsa el desarrollo social y cultural será el mensaje central de este evento, que busca contribuir a una sociedad más democrática, equitativa y sostenible.